
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1631/2024 der FDP im Ortsbeirat Mainz-Laubenheim betreffend 
Verbindungsweg zwischen Am Bornberg und Erich-Koch-Höhenweg (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Wie beurteilt die Verwaltung die Verkehrssicherheit des Weges? 
Die Treppenanlage befindet sich in einem altersgerechten Zustand. 
 

2. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, die Verkehrssicherheit des gesamten Weg-
es nachhaltig zu verbessern? 
Für das Jahr 2025 sind Ausbesserungsarbeiten angedacht. 

 
3. Wie steht die Verwaltung zu der Idee, den bisher namenlosen Weg mit einem Namen zu 

versehen? 
Die Möglichkeit einer Namensgebung wird verwaltungsintern geprüft.  
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Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 
 


